

Villa Schöpflin :

Liebe Familien der Klassenstufe 8 bis 10,

**Was fällt Ihnen ein, wenn Sie das Wort Cannabis hören?
Sie haben schon einmal etwas davon gehört, sind sich aber dennoch unsicher, ob diese Aussagen stimmen?**

Die Villa Schöpflin gestaltet in Kooperation mit der Kriminalprävention der Polizei einen digitalen Elternabend für die Schulen im Landkreis Lörrach. Der Elternabend findet am **Dienstag, 07.05.2024** um **19:00 Uhr** statt. Die Veranstaltung hat eine Dauer von ca. 90 Minuten. Hierbei ist auch genug Raum, um offene Fragen zu stellen.

Unter folgendem Link können Sie sich einwählen:

Villa Schöpflin lädt Sie zu einem geplanten Zoom-Meeting ein.

Thema: Elternabend Cannabis/Sucht

Zeit: 7.Mai 2024 19:00 Amsterdam, Berlin, Rom, Stockholm, Wien

Beitreten Zoom Meeting

<https://us06web.zoom.us/j/89860273237?pwd=Il3gbCQyoeBefCewRJ0azBbhkJ5lKS.1>

Meeting-ID: 898 6027 3237

Kenncode: 502380

Vermutlich ist Ihr spontanes Gefühl, dass Sie eine Informationsveranstaltung zum Thema Cannabis nicht benötigen. „Mein Kind wird niemals Drogen konsumieren.“

Die Veranstaltung widmet sich aber unter anderem Fragen wie:

Hat Cannabis bei Jugendlichen und Kindern dieselben Auswirkungen wie bei Erwachsenen?

Kiffen alle Jugendliche?

Welche strafrechtlichen Konsequenzen kommen bei Besitz von Cannabis auf mein Kind zu?

Was sollten wir als Erziehungsberechtigte wissen um wirklich informiert zu sein?

Es erwarten Sie spannende Antworten, welche Sie nicht verpassen sollten.

Machen Sie sich Sorgen, weil Ihr Kind Cannabis konsumiert? Dann können Sie uns auch jederzeit unverbindlich kontaktieren. Da wir eine gesetzliche Schweigepflicht haben, sowie der Landkreis Lörrach die Kosten für Beratungsgespräche übernimmt, entstehen für Sie keine Unannehmlichkeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Franziska Ruch